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Impuls 

Heute erleben wir Jesus wie auf einer Tournee. 

Aber er hat keinen neuen Song herausgebracht. 

Schließlich ist er kein Sänger 

und braucht zwar Jüngerinnen und Jünger  

aber nicht für eine Band. 

 

Jesus ist auf Menschenfang. 

Aber er verfolgt und versklavt sie nicht. 

Jesus lädt sie ein, ihm zu folgen  

und mit ihm durch die Gegend zu reisen, 

Er möchte den Menschen von Gott erzählen 

und sie auf die richtige Lebensspur bringen. 

Das sollen seine Jüngerinnen und Jünger von ihm lernen. 

 

Zuerst sind sie Feuer und Flamme für Jesus.  

Doch nach seinem Tod 

sind sie nix wie weg. 

Dennoch folgt doch nicht daraus, 

dass die Tournee Jesu gescheitert ist. 

Sie lief nur anders gut. 

Folge deinen Augen und sieh die vielen, 

die bis 2024 und darüber nachfolgen.  

Bist du dabei? 

 

(nach: Verfolgung - Impulse zum Evangelium - Für Erwachsene. Herder, 

Ideenwerkstatt Gottesdienst. Überarbeitet.) 


